

# Reflexiones sobre las crisis en los 90s: México y el Sudeste Asiático

**Héctor Cuadra Montiel**

**Texto completo**

**PDF**

## **Resumen**

El presente ensayo reflexiona sobre las relaciones entre los procesos de globalización y la integración segmentada de los mercados emergentes internacionales. Se analiza la ocurrencia de serias y críticas dificultades monetarias y financieras en los años noventa en México y el Sudeste Asiático. Además se consideran los elementos y las características de las respuestas globales, para enfrentar dichas crisis, en un esfuerzo por tomar enseñanzas relevantes de la historia económica reciente.

## **Palabras clave**

Crisis; mercados emergentes; Mexico; sudeste asiatico

Revista de El Colegio de San Luis (2015) Nueva época, año 5, no. 9, enero-junio 32-63

ISSN: 1665-899X, ISSN electrónico: 2007-8846